
後期開始、さらなる飛躍に向かって！
わずか４日間ではありましたが、台風１９号やラグビーワールドカップなど、話題の多

い秋休みでした。甚大な被害をもたらした台風１９号で亡くなられた方々のご冥福を祈る

とともに、被災された方々には、心からお見舞い申し上げます。命を守る行動や自然災害

への備えの重要性を再確認し、子どもたちにも伝えていきたいと思っています。

さて、本日１６日（水）後期の始業式を行いました。わずか４日間の秋休みであり、後

期が始まったという実感がわかない児童も多いのではないかという心配もありますが、学

校としてはこのような節目を大切にし、気持ちを新たにして後期に向かわせたいと考えて

います。１１月１９日（火）には、県内の先生方を迎えての外国語の公開研究会がありま

す。また１２月４日（水）には、４・５・６年生を対象に、日頃の学習の成果が問われる

学習状況調査が実施されます。さらに、各学年のフィールドワークなども行われます。充

実した後期になるよう、また来年度に向けたステップになることを期待しています。引き

続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

２年うめくみ、Ｃ.Ｋです。こうきに がんばりたいことを はっぴょ

うします。ぼくが がんばりたいことは ３つあります。

１つめは、べんきょうです。

ぼくは、さんすうのけいさんがにがてです。たしざんは、だいじょう

ぶだけど、ひきざんがにがてなので、あたまでできるようにがんばりた

いです。一人べんきょうやしゅくだいプリントで、たくさんれんしゅう

したいです。

２つめは、そうじです。

まいにち、すきまもきれいにして、おきゃくさんがきた時に、「きれいな学校だね」

と言ってもらえるようにしたいです。

きょうから、たてわりはんが 新しくなるので、うれしいです。いっしょにたのしく、

そうじをしたいと思います。

３つめは、サッカーです。

ぼくは、サッカーのスポしょうに入っています。

今まではミスをすることがあったので、あいてをかわして、いっぱい点をとれるように

なりたいです。れんしゅうがない日にも、おうちでできることをがんばります。

こうきは、この３つをしっかりやって、かっこいい３年生になれるように、がんばり

たいです。これで、ぼくのはっぴょうを おわります。

後期もチャレンジ ３年梅組 Ｓ.Ｍ

わたしは、後期チャレンジしたいことが二つあります。一つ目は一人

勉強です。後期は、「すき間ゼロ、きれいな文字でびっしりと」を合い

言葉に取り組みます。

前期は四マスに漢字一文字を練習していました。このノートの使い方

だと、一ページに練習できる数が少なくなってしまいます。後期からは、

一マスに一文字ずつ練習していきたいです。また「止め、はね、はらい」
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前期の終わりに今年度２回目のいじめ調査を実施しました。子どもたちの回答を確認し、

面談等必要な指導を行っていく予定です。いじめや友人関係等、ご家庭で気になることが

ありましたら遠慮なくお知らせ下さい。

また、来週は２２日（火）が即位正殿の儀、２４日（木）が先生方の研究会のため、休

みとなります。引き続き、休日の過ごし方について、ご指導よろしくお願いいたします。

にも気をつけて、ていねいな字で書くこともがんばります。

そして算数の学習では、ノートのはしにあいたすき間を、上手に使いたいです。前期は、

すき間をそのままにしていました。後期は自分で考えた問題をといたり、ローマ字や地

図記号などの学習をしたりして、工夫して取り組みたいです。

二つ目は、はきはきした声で返事やあいさつをすることです。いつもは、少しひくく、

みんなに聞こえにくい声になってしまいます。後期はおなかに力を入れて、明るく元気

な声を出し、口を大きく開けて、はきはき返事やあいさつができるようにしていきたい

と思います。

今日から後期。三年生として、のこり半分。自分で決めためあてをたっせいして、気

持ちよく四年生になれるように、毎日少しずつちょうせんしていきたいと思います。

後期がんばりたいこと

５年梅組 Ｓ.Ｎ

今日から後期に入りました。私は、後期にがんばりたいことが三つ

あります。

一つ目は、金管バンド部の活動です。九月に行われた美郷大会で東

北大会へのすいせんをいただくことができました。本番前は、心ぞう

がドクドクしていました。私たちの前の学校は、角館小学校でした。

演奏がすごくて、心の中では「今年は東北大会はむりだあ。」と思って

しまいました。でも、本番では、練習してきた成果が出せたし、リハーサルよりも上手

くいきました。そして見事東北大会出場を決めました。今までで一番うれしかったです。

東北大会も自分たちの最高の演奏ができるようにみんなで力を合わせて練習をがんばり

ます。おうえんよろしくお願いします。

二つ目は、算数の学習です。算数は好きだけれど、うっかりミスが多いので直したい

です。特に苦手なのは「約数」です。「倍数」はかんたんだったけれど、「約数」はな

かなかむずかしいです。だから、一人勉強などでたくさん復習をしました。そうしたら

チャレンジテストで合格できました。今年から、算数は二つのコースに分かれて学習し

ています。分かれて学習すると、発表がしやすくなり、手を挙げる回数が増えました。

後期も自分から進んで手を挙げて発表していきたいです。そして、分かりやすく説明で

きるようになりたいです。

三つ目は、学校生活です。例えば、チャイムの鳴る前に席に着く、身だしなみをきち

んとするなどです。私は、昼休みに中庭へ行って地球周りなどで遊んでいます。そして、

ぎりぎりまで遊んで掃除に遅れてしまうことがありました。遅れると班のみんなにめい

わくをかけてしまいます。だから、後期はしっかりと時計を見て行動します。高学年と

して、友達や他の学年にもよびかけることができるようになりたいです。

こうした目標に向かって後期はがんばりたいです。一人一人がしっかりと目標をもっ

てそれにむかってチャレンジし続けると「笑顔あふれる生保内小学校」になるはずです。

みなさんも目標をもって、それにむかってチャレンジしていきましょう。


